
楠隼の教育推進委員会活動報告

○第１回

日 時：平成28年７月４日(月) 13:00～14:30

参加者：楠隼の教育推進委員（７人），校長，教頭（２人），事務長，教務主任（中・高），

広報戦略主任（中・高），進路指導主任（中・高），生徒指導主任（中・高），

保健主任（中・高），舎監長 計21人

内 容：議長選出，教育目標，経営方針説明，学校評価について説明，意見交換

委員の主な意見

・志願者数が中学校は多く、高校は少ないことをどうとらえているか。

・２・３ヶ月に1回でも、生徒が町民宅に遊びに来られるような地域とのふれあいの

時間の設定ができないか？

・町内の中学や地域との交流を活発にしてほしい。（流鏑馬ボランティアなど）

・中1・高1の現状はどうか？

・食事をおいしくとってくれているので嬉しい。

・生徒の様子はどうか？

○第２回

日 時：平成28年９月10日（土）午前10時から15時

参加者：楠隼の教育推進委員（７人）

内 容：楠隼高等学校の第２回体育祭見学とアンケート評価

アンケート評価結果及び意見感想(別紙)



○第３回

日 時：平成29年３月16日(木) 12:30～14:30

参加者：楠隼の教育推進委員（７人），校長，教頭（２人），事務長 計10人

内 容：活動報告，生徒の授業満足度調査結果，教職員評価結果，各部目標，活動，成

果と課題，意見交換

委員の主な意見

○ホームページを楠隼独自の工夫をしてほしい。

○学校での授業と寮での学習の状況を教えてほしい。

○大学進学の際，推薦入試への対応はできているのか。

○肝付町として，スペースキャンプを計画し，全国から16名の応募があった。宇宙好

きの子供たちを町として集め手立てを考えている。

○楠隼とともに楠隼生の住むこの地域を売り込むことが，楠隼の生徒募集につながる。


